

## **Les Mains de Dieu sont Tendus (Attendant de Vous Recevoir)**

**Écrit par : Évangéliste Martha P. Davis**

Il y a des années, le Seigneur m'a montré une vision de nombreuses personnes dans une rue bondée, pressées d'arriver à leur destination. Elles se précipitaient sans prêter attention aux autres autour d'elles, sans même remarquer avec qui elles se frottaient les coudes. Elles étaient absorbées par leurs pensées et focalisées sur leur chemin. À l'approche d'un carrefour, certaines personnes se hâtaient encore plus que d'autres, mais toutes étaient pressées ! Personne ne prenait la peine de regarder autour de soi, ni de se soucier des autres, tant elles étaient absorbées par leur propre course.

Pendant que ces gens continuaient à avancer, je vis les mains les plus impressionnantes et majestueuses descendre du ciel, tendues vers eux. C'étaient des mains puissantes et pleines de bienveillance, ouvertes grandement pour qu'elles ne puissent être ignorées. Elles étaient tendues pour aider et guider doucement les passants, mais personne ne semblait les voir, bien qu'ils marchaient entre ces doigts ouverts. Je pouvais voir l'amour de Dieu à travers ces mains magnifiques et puissantes, pourtant, les gens ignoraient qu'elles étaient là pour eux. Ils étaient trop occupés à suivre leur propre chemin !

Au fil des années, j'ai souvent repensé à cette vision des mains de Dieu en observant l'humanité vivre sa vie sans prendre en compte Dieu Tout-Puissant, ni le chercher pour être guidée dans les affaires quotidiennes. La Bible exprime clairement la tendresse et la compassion des mains de Dieu. Ésaïe 40:10-11 dit :

*"Voici, le Seigneur, l'Éternel, vient avec puissance, et de son bras il commande ; voici, le salaire est avec lui, et les rétributions le précèdent. Comme un berger, il paîtra son troupeau, il prendra les agneaux dans ses bras et les portera dans son sein ; il conduira doucement celles qui allaitent."*

Le Seigneur désire nous guider doucement à travers la vie, être un berger compatissant et un compagnon constant. Il veut nous prendre dans son sein comme un Père aimant, nous reconforter et nous protéger des pièges et des inquiétudes de ce monde. Il souhaite nous mener vers une vie paisible et calme, remplie de confiance et de repos en Lui.

Sans Dieu, la vie est remplie de stress, de fatigue, d'obscurité et d'incertitude. Elle nous fait croire que nous devons nous débrouiller seuls, tracer notre propre chemin par nos propres forces. Mais cette illusion engendre l'égoïsme et l'aveuglement, empêchant de voir que c'est l'amour et le soin tendre de Dieu qui sont la clé d'une vie réussie.

Ce n'est pas la volonté de Dieu que l'homme dirige ses propres pas. Suivre son propre chemin mène inévitablement à la déception, à l'insatisfaction et à l'agitation. Un individu sans Dieu finit par ne plus se soucier des autres qui l'entourent chaque jour.

Dieu a envoyé son Fils, Jésus-Christ, afin que nous ayons la vie, et une vie abondante.

Jésus a dit en Jean 10:10 :

*"Le voleur ne vient que pour dérober, égorger et détruire ; moi, je suis venu afin que les brebis aient la vie et qu'elles l'aient en abondance."*

Dieu a envoyé Jésus pour être notre berger, pour nous guider avec amour sur le chemin de la droiture et pour éclairer chacun de nos pas. Jérémie 10:23 dit :

*"Je sais, ô Éternel, que la voie de l'homme n'est pas en son pouvoir ; ce n'est pas à l'homme, quand il marche, de diriger ses pas."*

Jésus est venu du Père céleste pour être le chemin parfait qui nous conduit à la conscience et à la reconnaissance de la souveraineté de Dieu. II Samuel 22:29 dit :

*"Car toi, Éternel, tu es ma lumière ; l'Éternel éclaire mes ténèbres."*

Il est venu comme la lumière éclatante et brillante pour que nous voyions qui est Dieu et que nous ne marchions pas dans l'obscurité et l'incertitude. Jésus a dit par l'apôtre Pierre en 1 Pierre 5:7 :

*"Déchargez-vous sur lui de tous vos soucis, car lui-même prend soin de vous."*

Il enlèvera nos fardeaux pesants et remplacera notre agitation par sa douce paix et son repos. Dans Matthieu 11:28-30, Jésus dit :

*"Venez à moi, vous tous qui êtes fatigués et chargés, et je vous donnerai du repos. Prenez mon joug sur vous et recevez mes instructions, car je suis doux et humble de cœur ; et vous trouverez du repos pour vos âmes. Car mon joug est doux, et mon fardeau léger."*

Les promesses du Seigneur sont vraies. Il ouvrira vos yeux spirituels, vous donnera l'intelligence de sa Parole et vous accordera sa paix. Il ouvrira votre cœur pour lui donner un sens nouveau et une vision de la vie selon sa perspective divine. Il vous harmonisera avec lui et éveillera en vous un souci sincère pour ce qui vous entoure, tout comme il prend soin de chacun de nous.

Les mains de Dieu sont tendues vers vous, prêtes à vous relever et à vous porter dans sa main puissante, vous protégeant de tout ce qui cherche à vous détruire. Jean 10:27-30 dit :

*"Mes brebis entendent ma voix ; je les connais, et elles me suivent. Je leur donne la vie éternelle ; et elles ne périront jamais, et personne ne les ravira de ma main. Mon Père, qui me les a données, est plus grand que tous ; et personne ne peut les ravir de la main de mon Père. Moi et le Père nous sommes un."*

Alors que j'étais en prière aujourd'hui, le Seigneur m'a demandé si j'écrirais pour Lui. Lorsque j'ai répondu "Oui", Il m'a immédiatement rappelé la vision de ses mains afin que je puisse écrire ce message d'amour pour vous.

Arrêtez-vous un instant dans votre course effrénée et écoutez son murmure à votre cœur. Ressentez sa douce invitation et entendez le son de sa main frappant à la porte de votre âme. Ouvrez-lui sans plus tarder. Venez rapidement à Lui et acceptez-Le comme votre Sauveur, Seigneur et Ami. Ses mains sont tendues et Il attend de vous recevoir.

Sans la vie de Dieu en nous, nous ne faisons qu'exister dans ce monde. Venez à Lui maintenant, car le temps presse. Acceptez l'invitation de Dieu en lui abandonnant votre cœur et en tendant votre main vers Lui. Jérémie 23:23 dit :

*"Ne suis-je un Dieu que de près, dit l'Éternel, et ne suis-je pas aussi un Dieu de loin ?"*

Dites à Dieu, comme l'écrivait le psalmiste en Psaume 73:23 :

*"Cependant je suis toujours avec toi, tu m'as saisi la main droite."*

Le Seigneur ne vous abandonnera jamais, car il dit à ceux qui lui font confiance :

*"Je ne te délaisserai point, et je ne t'abandonnerai point." (Hébreux 13:5)*

Et en Matthieu 28:20 :

*"Et voici, je suis avec vous tous les jours, jusqu'à la fin du monde. Amen."*

**Écrit par : Évangéliste Martha P. Davis**